

Abril 24, 2017 Se llevó a cabo el viernes 21 en el Club de Leones de Zapala la cuarta reunión del año de la mesa de trabajo interinstitucional sobre Abuso Sexual en la Infancia (ASI).

Este año, desde la coordinación de la mesa a cargo de la subsecretaría de Niñez, Adolescencia y Adultos Mayores del ministerio de Ciudadanía se propuso sesionar en diversos puntos de la provincia en pos de generar encuentros entre distintos efectores y funcionarios que estén trabajando el tema a nivel local para reconocer fortalezas y dificultades en la tarea.

De la reunión participó el ministro de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz y la referente de Niñez, Adolescencia y Adultos Mayores, Miriam Díaz, quienes reafirmaron la necesidad del trabajo conjunto en pos de generar acuerdos de abordaje concreto y de acciones preventivas y promocionales.

Abril 24, 2017

Se llevó a cabo el viernes 21 en el Club de Leones de Zapala la cuarta reunión del año de la mesa de trabajo interinstitucional sobre Abuso Sexual en la Infancia (ASI).

Este año, desde la coordinación de la mesa a cargo de la subsecretaría de Niñez, Adolescencia y Adultos Mayores del ministerio de Ciudadanía se propuso sesionar en diversos puntos de la provincia en pos de generar encuentros entre distintos efectores y funcionarios que estén trabajando el tema a nivel local para reconocer fortalezas y dificultades en la tarea.

De la reunión participó el ministro de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz y la referente de Niñez, Adolescencia y Adultos Mayores, Miriam Díaz, quienes reafirmaron la necesidad del trabajo conjunto en pos de generar acuerdos de abordaje concreto y de acciones preventivas y promocionales.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)